



Nuestros equipos se capacitan en beneficios de AQUACHEILE

Como parte de sus Planteles de Chiloé, diversas unidades de AQUACHEILE realizan talleres como iniciativas el intercambios con mayor profundidad respecto a los beneficios con los que cuenta la industria.

Ver más



Cursos de trabajo en altura en nuestra planta de Magallanes

Nuestra planta en Magallanes ha planificado la ejecución de dos cursos cuyo objetivo es capacitar a los trabajadores para realizar labores de manera segura y efectuar búsquedas de accidentes y uso de los sistemas de protección de caídas que les permiten desempeñarse de manera correcta trabajando en altura.

Ver más



Iniciamos proceso de certificación de ISO 45001 en nuestra planta Cardenal

AQUACHEILE comenzó el proceso de Certificación de ISO 45001 en su planta Cardenal, para ello reclamó el diagnóstico en cada una de las áreas.

Ver más



Visitamos la feria APAS en São Paulo

AQUACHEILE es una gran feria enfocada en el sector retail, que nos sirvió como plataforma para reunirnos con más de 30 clientes en ese mercado y seguir consolidando nuestra posición en línea con los objetivos estratégicos.

Ver más



SAP Ariba

SAP Ariba Sourcing es la implementación de un módulo de SAP® una plataforma web que ayuda al proceso de compra y permite contactarlos de una manera ágil con proveedores y proveedores.

Ver más



Iniciamos segunda taller de madera nativa con comunidades indígenas en Vilcán

Se dio inicio al segundo nivel del taller de madera nativa con miembros de la comunidad indígena de la localidad de Vilcán, en la comuna de Chonchi.

Ver más



Apoyamos el desarrollo deportivo en Chonchi

En su constante apoyo por el desarrollo de la actividad física de las comunidades, AQUACHEILE realizó la entrega de 16 juegos de cancha al Club deportivo Bellavista de Chonchi, en la isla de Chiloé.

Ver más



Participamos de actividad deportiva con recolección de desechos en la playa

En el marco de las actividades de conservación del mar del sur, Directemar organizó un "Flogging", consistente en una combinación de trotar con reogar basura abandonada.

Ver más



AQUACHEILE fue parte de la actividad "Valorizando las playas de nuestro país"

En Puerto, comuna de Chonchi, participantes de la actividad "Valorizando las playas de Puerto Chonchi" convocados por la Escuela diversificada Antú Kau de Castro y la Escuela Rural de Puerto.

Ver más



Estuvimos presentes en el 1er encuentro empresarial de la educación técnica profesional en Aysén

Participamos del primer Encuentro Empresarial de Educación Técnica Profesional, organizado por las autoridades de establecimientos educacionales TPF y empresas de diversas secciones productivas.

Ver más



Colaboradores de AQUACHEILE participaron en una limpieza masiva junto a la Comunidad de Puerto Chonchi y la Federación Amibentales de la Escuela Almirante Simpson. Además, el equipo de nuestra planta de Chonchi participó en la limpieza de playas organizada por la Capitanía de Puerto, en el sector Punta de Lagos.

Ver más



Aportando con plantazos en cestas para la construcción de corrales en área rural de Puerto Caines

Junto a la profesora a cargo de la oficina campesina municipal de Chonchi, Daniela Gómez, realizamos la construcción de áreas rurales de la localidad de Puerto Caines plantas de la industria avícola en desarrollo.

Ver más